

Dalam pemilu legislatif 2009, terdapat 38 partai nasional dan 6 partai nasional dan 6 partai lokal yang disahkan oleh komisi pemilihan umum atau KPU. Hal ini dimaksudkan agar dapat terwujudnya demokrasi di Indonesia, jadi dengan begitu banyak partai, begitu banyak caleg, begitu banyak warna warni janji-janji politik. Seharusnya rakyat dapat menentukan pilihan kepada partai yang tepat.

Akan tetapi juga merupakan peserta demokrasi dinegara Indonesia dimana dalam pemilu tersebut rakyat menggunakan hak pilih atau suara mereka untuk memilih wakil rakyat yang akan duduk dikursi pemerintahan. Pada tanggal 9 April 2009 adalah pesta demokrasi di negara Indonesia berlangsung dimana pada tanggal tersebut diadakan pemilihan Calon Anggota Legeslatif (Caleg), calon anggota legeslatif adalah orang atau wakil rakyat yang akan duduk dikursi pemerintahan yang berfungsi sebagai penyalur aspirasi rakyat.

Caleg adalah seseorang yang telah memenuhi syarat baik individu maupun melalui partai politik, yang mencalonkan diri untuk menjadi anggota legislatif. Anggota legislatif adalah orang yang tugasnya membuat kebijakan yang disesuaikan dengan kondisi lapangan demi kemaslahatan masyarakat.

Semakin banyaknya jumlah partai politik di Indonesia menimbulkan semakin banyaknya jumlah Caleg (Calon Legeslatif) yang berebut kursi di Dewan Perwakilan Rakyat atau DPR RI maupun DPRD ataupun DPD, calon anggota legeslatif dari berbagai macam partai politik berlomba-lomba dengan menggunakan berbagai macam setrtegi untuk menarik simpati masyarakat

sehingga calon legeslatif tersebut akan memperoleh suara dengan jumlah yang banyak. Yang akan menentukan apakah calon legeslatif tersebut mampu menduduki kursi pemerintahan.

Ada juga dengan penetapan suara terbanyak untuk menetapkan calon legeslatif terpilih pada pemilu legislatif 2009 ini, maka tentunya para caleg harus bekerja keras untuk memperoleh simpati dari masyarakat. Berbagai macam carapun dilakukan yaitu dengan pemasangan sepanduk, berbagai kartu nama/stiker dan ada pula dengan menggunakan cara-cara kotor seperti pemberian uang (*money politic*).

Hal tersebut juga di desa Raci Wetan, yang mana para aparatur desa tergiur dengan janji seorang calon legeslatif untuk memperbaiki jalan desa Raci Wetan yang rusak parah jika dia terpilih menjadi anggota legeslatif. Oleh karena itu para aparatur desa mempengaruhi warga Raci Wetan untuk memilih calon legeslatif tersebut. Bahkan para aparatur desa Raci Wetan melakukan silaturahmi dari satu rumah ke rumah yang lain (*door to door*) untuk mempromosikan calon anggota legislatif tersebut.

Masyarakat sebagai subyek dan obyek yang memiliki hak pilih atau suara berhak memilih dan menentukan siapa yang akan mereka pilih dan akan menentukan siapa yang akan mereka pilih. Ternyata persaingan para calon anggota legeslatif menimbulkan masalah para pendukungnya, persaingan tersebut memicu terjadinya konflik dimasyarakat antara pemuda dan aparat desa. Dimana aparat desa Raci Wetan tersebut tidak disetujui oleh para pemuda karena para pemuda desa Raci Wetan mendukung calon anggota

2. Pemilu legislatif

Pemilihan umum (pemilu) adalah suatu proses di mana para pemilu memilih orang-orang untuk mengisi jabatan-jabatan politik tertentu. Jabatan-jabatan di sini beraneka ragam mulai dari Presiden, wakil rakyat diberbagai tingkat pemerintahan sampai Kepala Desa. Walaupun ini kata pemilihan lebih sering digunakan sistem pemilu adalah asas “luber dan jurdil”. Pemilu legislatif merupakan persta demokrasi yang menjadi momentum bagi pemilih yang sudah punya hak pilih untuk memilih calon-calon, wakli rakyat yang tugasnya untuk mendengar, membela dan melayani aspirasi rakyat yang memilihnya. Di Indonesia anggota legislatif berkedudukan mulai tingkat pusat, propinsi dan kota/kabupaten.⁵

Pemilihan umum dilaksanakan dengan menggunakan sistem proposional berdasarkan *Stelselt* daftar untuk pemilih anggota Majelis Permusyawaratan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tingkat Propinsi, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tingkat Kabupaten/Kota. Pemberian suara dalam pemilihan umum adalah hak setiap warga negara yang memenuhi syarat untuk memilih.⁶

Pemilu dibagi menjadi dua segi :

- a. Dari segi rakyat pemilu adalah mekanisme pendelegasian kedaulatan rakyat kepada mereka yang hendak memegang kekuasaan di pemerintahan.

⁵ <http://www.id.wikipedia.org/wiki/pemilihan-umum.07-05-2009>

⁶ Deddy Supriyady Brata Kusuma, Ph.D. *Otonomi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah*, (Jakarta, PT. Gramedia Pustaka Utama, 1999), h. 225

- b. Dari segi sisi elit adalah mekanisme penggantian pemegang kekuasaan secara priodik dan tertib.⁷

F. Sistematika Pembahasan

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini merupakan pendahuluan yang berisi gambaran umum yang meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep dan sistematika pembahasan.

BAB II : KAJIAN PUSTAKA

Dalam bab ini menguraikan tentang kajian kepustakaan (makro) dan (mikro) berupa landasan teoritis yang berkaitan dengan serta hasil penelitian terdahulu yang relevan.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini menjelaskan tentang pendekatan dan jenis penelitian dan lokasi penelitian, jenis, dan sumber data, tahap-tahap penelitian, tehnik pengumpulan data, tehnik analisis data dan tehnik keabsahan data.

BAB IV : PENYAJIAN DATA

Bab ini menjelaskan gambaran umum obyek penelitian, meliputi keadaan geografis, demografi penduduk, keadaan keagamaan, keadaan pendidikan dan jenis mata pencaharian, keadaan sosial

⁷ [http://www. Ajrc. Aceh org./file/pelanggaran % 20 pemilu/ pt.](http://www.Ajrc.Aceh.org./file/pelanggaran%20pemilu/pt)

